
令和６年 業務部会 

第１回運営委員会 議事録 

 

〇日 時 ： 令和６年３月８日（金） 1１時 00分～ 

〇場 所 ： 熊本県自動車会館３F特別会議室 

〇参加者 

古庄 雅教 担当理事 

運営委員長 ： 増田 勝巳 

副運営委員長 ： 増田 剛 副運営委員長 ： 本坂 健作 副運営委員長 ： 新井 朗 

委 員 ： 渕上 博明 田尻 政行 出井 和光 永江 隆幸 井上 由彦 

委員（代理） ： 上原 拓 

事務局 ： 松本専務理事、羽田野事務局長、桑原次長 

 

○増田運営委員長 司会進行 

議題１、令和 6年 3月対策について（月末４日間） 事務局桑原次長から説明があった。 

 年度末の 3月については運輸支局との打ち合わせにより、通常枠の 2割増しにて対応させて頂

いている。各社の数字を確認ください。全体枠８２０台×１２０％＝９８４台が全体枠となる。 

若干の余裕はあるものの９８４台の枠は守って頂きたい。昨年とは違って「特例抹消措置」が発動

されないので、柔軟に対応していきます。 

 

議題２、令和 6年 4月～令和 7年 3月 使用登録枠について 

 各社ごとの登録枠の算出方法の説明があった。令和 5 年登録枠に対して総登録件数による全

体比を算出し、自販連支部の総枠 820 台をかけて算出。その比率において分配した台数を参考

に、増減差をルールとして案を算出。１社減により余った枠数でまず、マイナス２台の販社様をマイ

ナス１台へ。次に増減差の小さい販社様からマイナス１台を削除していく方法で修正案を提示。 

合計 820台とする案を提示。委員全員の承諾を得た。 

 

議題３、各指標について 事務局から説明があった。 

 新車新規 OSS登録台数一覧表 

 OSS継続検査一覧表 

 新車登録平準化状況 

 販社別登録書類完備率 

 

その他、年度末登録について登録代行センターよりお知らせ 

１） 月末登録枠について 

OSSによる申請は枠対象外 理由は当日、審査業務が発生しない為。 

２） 混雑緩和対策について 

販売店社員による熊本運輸支局への来局又は電話による問い合わせは避けていただきた



い。社内、各スタッフへの周知徹底をお願いしたい。通常総会で代表者様へもお願いしてい

る。問い合わせについては社内で、もしくは代行センターへ問い合わせいただきたい。 

 

〇 増田運営委員長より 人事異動に伴う退任の報告（挨拶）があった。 

令和 6 年 4 月 1 日、ホンダモビリティ九州の立ち上げにより福岡本社へ異動となり、後任として

上原営業部長へ引き継ぐとの案内があった。上原営業本部長挨拶。 

事務局より補足 

増田運営委員長退任に伴い、役員と委員の改選を次回業務部会で行う旨の報告提案があった。 

 

〇 各種帳票のアップロードについてのご案内 

令和 6年 3月 11日（月）からダウンロード可能 

 ・OSS登録精算通知書（新車新規） 

 ・OSS継続精算通知書（登録車・軽自動車） 

 ・OSS登録完了通知書（新車新規） 

 ・OSS継続完了通知書（登録車・軽自動車） 

 ・代納通知書 

※代納通知書についてはしばらくの間 FAX と併用で行う。試用期間経過後、FAX は廃止させ

ていただく 

 

➤登録依頼支援システムによるWeｂアップロードシステムについて、事務局から説明があった 

MＳＰシステム販売㈱からの資料を説明 

 

➤検査ライン委託業務について 

現在、自販連熊本県支部ではアルバイト 7名を雇って依頼を受けているが、 

皆さん、ご高齢となり、体力の面からも運営の継続が難しい状況にある。 

今後の課題として、皆さんに現状の報告をしておきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和６年 業務部会 

第１回業務部会 議事録 

 

〇日 時 ： 令和６年３月８日（金） 12時 00分～ 

〇場 所 ： 熊本県自動車会館 ４F 第１～3会議室 

〇参加者 

古庄 雅教 担当理事 

部会長 ： 増田 勝巳 

副部会長 ： 増田 剛 副部会長 ： 本坂 健作 副部会長 ： 新井 朗 

委 員 ： 渕上 博明 田尻 政行 出井 和光 永江 隆幸 井上 由彦 

委員（代理） ： 上原 拓 

会員 ： 鋤崎 秀範 坂本 博文 武谷 正勝 山田 洋次 徳永 陽介 髙宮 孝一郎 

      植田 文映 植田 透 皆吉 祐介 山田 揚一 松田 由香 

事務局 ： 松本専務理事、羽田野事務局長、桑原次長 

 

〇古荘担当理事 挨拶 

 みなさんこんにちは。3月、年度末のお忙しい時期にお集まりいただきありがとうございます。 

昨年はコロナ化の中で、思うように部会の開催ができませんでした。今年は、要所、要所で通常開

催ができればと思っております。最近では、業界のコンプラ違反も取りざたされており、互いに気を

引き締めていかなければと考えている次第です。よろしくお願いします。 

 

〇 増田部会長 議事進行 

以下、議事の内容については 運営委員会議事録参照。 

 

以上で第 1回業務部会は終了した。 


